

勢ノ上ニ立チテ日本國家社會黨ノ出現ハ最モ速シタモノアツタ  
カ何故之ガ分裂シタカ、其レハ黨内ニ於ケル日本主義ト國家社會  
主義ノ對立ニ依ル分裂デアツタ、當時日本主義ト國家社會  
政權慾ニ焦リ過ギタ結果經濟闘爭、階級闘争ヲ忌避シ我々ノ如キ  
労働組合運動ヲ死守セントスル尖銳的同志トノ對立カ分裂ノ最大  
原因デアツタノデアル、我々ハ今直ニ革命カ起ルトハ考ヘナイ  
今日ノ狀勢ハ未ダ左程迄ニ切迫シテ居ラス、我々ハ理想ノ上ニ  
立ツテ四、五年間苦闘セバナラナイト思フ、今日社會民主主義  
政黨タル社大黨カ行キ詰ツテ居ルコトハ過般同黨書記長、麻生久  
君ノ來阪ノ節發表サレタ事ニ依ツテモ明カデアル。

今日社大黨ノ行詰リハ何ヲ意味スルカ。國家社會主義運動カ國情  
ニ即シタ國民解放運動ノ主体勢力デアルコトヲ斷言シテ憚ラナイ  
此ノ勢力ハ今日關西ニ於ケル滋賀、京都、和歌山、四國等々ニ於  
テ充滿シテ來テ居ルノデ先づ大阪ニ於テ我々協議會ノ結成ヲ爲

シ全關西ニ呼ビカケントスルモノアツル、今晚此ノ大會ニ於テ  
全關西協議會結成ヘノ呼ビカケフ決定シタイト思フモノデアル  
何卒滿場ノ諸君ハ絶大ナ支持アランコトヲ切望スル」

## (◎) 議事

## 一、質銀値上闘争ニ關スル件

財團法人協調會大阪支所

提出

大阪金屬產業労働組合

説明者

岡 五 邦

次ノ理由並ニ實行方法ヲ説明シタ後質問討論ナク可決シタ  
理由

- 1、戰爭ノ危機ハ益々濃厚トナリ重工業ノ繁忙ハ產業豫備軍（失業職工）ノ動員ヲ必要トシタ失業恐慌時代ノ勞働者カ妻婦シ  
テ質銀値下フ甘受シタ其ノ時代ノ質銀ヲ以テ雇フテ居ル
- 2、インフレーション影響ニ依ル諸物價騰貴ニ伴フ當然ノ質銀値  
上